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disculpa por
polémicos 
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Ciudadanos tapatíos se sienten más seguros
De acuerdo a la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, Guadalajara logró 
la cifra más baja de percepción de inseguridad en los últimos 7 años y aumentó 
la sensación de seguridad casi 10 puntos de diciembre del año pasado a la fecha

Tequila Lab impone 
un Récord Guinness 
Tequila Lab impone 
un Récord Guinness 

En la conmemoración del 
Día Nacional del Tequila 

se logró la marca mundial 
de la mayor cantidad de 

botellas de la espirituosa 
bebida reunidas en un 

lugar con 3 mil 199
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Algo profundamente inquietante 
está ocurriendo en México: 
desde el poder se están 

perfeccionando nuevas formas de 
censura, más sutiles, más legales, pero 
no menos peligrosas. Ya no se requiere 
una amenaza abierta para silenciar a 
un periodista. Basta una interpretación 
torcida de la ley, una resolución 
administrativa, o una etiqueta de 
“violencia política” para borrar 
columnas, doblegar medios y castigar 
a ciudadanos por opinar. Lo que antes 
era represión directa, hoy se maquilla 
con resoluciones judiciales disfrazadas 
de perspectiva de género o defensa de 
derechos.

El caso del periodista Jesús Castañeda, 
en Acapulco, es un ejemplo alarmante. 
Publicó investigaciones sobre presunto 
desvío de recursos por parte del 
gobierno municipal y terminó siendo 

sancionado por violencia política de 
género. Le ordenaron eliminar su 
contenido, pedir disculpas públicas por 
30 días seguidos y pagar una multa, 
todo sin que siquiera se le notificara 
de manera formal. En vez de responder 
con transparencia, la autoridad eligió el 
camino más corto: acallar la crítica.

Héctor de Mauleón, uno de los 
columnistas más reconocidos del 
país, tampoco se salvó. Una columna 
suya fue eliminada de El Universal 
tras una resolución que lo incluyó, sin 
mayor debate, en la lista nacional de 
violentadores de género por tres años. 
Se está desdibujando el límite entre lo 
que es violencia real contra las mujeres 
y lo que es simplemente ejercer el 
derecho a la crítica. Y ese matiz es todo, 
porque cuando se pierde, se vulneran 
las libertades más esenciales.

En Campeche, al periodista Jorge Luis 

González Valdez se le impuso un censor 
judicial que debe revisar todo lo que 
diga, aunque ya está jubilado. Y lo peor: 
al medio donde trabajó, Tribuna, se le 
prohíbe mencionar a la gobernadora 
Layda Sansores sin permiso previo. 
¿Qué clase de democracia es esta 
donde hay que pedir autorización para 
nombrar a un funcionario público?

Aún más grave es que esta ofensiva no 
solo es contra periodistas. En Hermosillo, 
Karla Estrella, una ciudadana sin cargo 
público ni afiliación partidista, fue 
sancionada por hacer publicaciones 
críticas contra una diputada local. Debe 
disculparse 30 días, tomar cursos y, en 
sus mensajes de perdón, referirse a 
la funcionaria como “dato protegido”. 
¿Hasta dónde estamos dispuestos a 
permitir que se tuerza la ley con tal de 
proteger el ego de quienes ostentan el 
poder?

No se trata de defender el insulto 
ni de permitir el discurso de odio. Se 
trata de impedir que el poder use 
herramientas jurídicas para callar 
lo que le incomoda. Si opinar se 
convierte en delito, si cuestionar 
implica sanción, si escribir lo que 
uno piensa te convierte en agresor, 
entonces ya no estamos hablando de 
democracia, sino de un régimen que 
teme a la verdad.

Desde esta columna, como 
periodista y como ciudadano, me 
sumo al llamado del Foro Nacional 
de Periodistas y Comunicadores: 
el gobierno federal, los estatales 
y municipales deben garantizar la 
libertad de expresión sin reservas ni 
pretextos. Las leyes deben protegernos, 
no callarnos. Callar al periodismo es 
callar a la sociedad. Y la sociedad —esta 
vez— no se va a quedar en silencio.

A DECIR VERDAD

CALLAR AL PERIODISMO ES CALLAR A LA SOCIEDAD

Rubén 
Iñiguez

Crea Gildardo Partida lazos en Estados Unidos
Redacción/Quadratín Jalisco

Para fortalecer la atención y el 
acompañamiento a las y los 
migrantes del Estado y El Arenal, el 

presidente municipal, Gildardo Partida, 
sostuvo una reunión de trabajo con la 
encargada de Casa Jalisco, en el Norte 
de California, Natalia Gómez. 

En la plática se acordó facilitar 
trámites como la expedición de 
actas de nacimiento, actas de doble 
nacionalidad, gestión de repatriación 
de cuerpos y servicios de vinculación 
consular para las familias migrantes, 
cartas de no antecedentes penales, 
entre otros trámites.

“Estamos aquí para tender puentes, 
no muros. Las y los arenalenses que 

viven en Estados Unidos son parte 
fundamental de nuestro tejido social y 
económico. Esta visita es una muestra 
clara de que su gobierno municipal 
está con ellos, a donde vayan”, afirmó 
el alcalde.

Además, anunció que en El Arenal 
se instalará en el Ayuntamiento una 
mesa de atención especializada 
para migrantes y sus familias, con el 
objetivo de brindar asesoría cercana 
y eficiente en temas relacionados con 
documentación, servicios consulares y 
programas de apoyo.

RECIBE BEN HUESO 
A GILDARDO PARTIDA 

Para establecer vínculos sólidos con 
actores clave de la política californiana 

y fortalecer el respaldo a la comunidad 
migrante, el presidente municipal de 
El Arenal, Gildardo Partida Hermosillo, 
sostuvo una reunión institucional con 
el exsenador del estado de California, 
Ben Hueso, en el Capitolio estatal. 

En la gira de trabajo por Estado 
Unidos, el alcalde subrayó el interés 
del gobierno municipal en buscar 
oportunidades de colaboración 
internacional.

Durante la reunión, el exsenador 
Hueso reconoció la profunda 
aportación de los migrantes al 
desarrollo económico, social y cultural 
de California y de México, señalando 
que “este estado ha crecido gracias 
al trabajo, la fuerza y los valores de 
nuestras comunidades migrantes”. 

Gildardo Partida reafirmó su compromiso 
de generar políticas públicas sensibles.
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Impone Tequila Lab 
un Récord Guinness 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El 24 de julio se conmemora el día 
nacional del Tequila, por ese 
motivo el Tequila Lab rompió 
el Récord Guinness en la mayor 

cantidad de botellas de la espirituosa 
bebida en un lugar con 3 mil 199, así lo 
anunció el adjudicador del Guinness 
World Récords, Carlos Tapia Rojas.

“Después de haber verificado la 
evidencia necesaria, puedo confirmar 
que Tequila Lab ha llegado a una cifra 
oficial de tres mil 199 botellas, que 
es un nuevo Guinness World Records 
Title. Enhorabuena Tequila Lab, ahora 
son Officially Amazing, oficialmente 
asombrosos. Felicidades”.

En el evento, le tocó al gobernador 
de Jalisco, Pablo Lemus Navarro 
colocar la última botella que permitió 
ganar el Récord Guinness, se trata de 
una conmemorativa decorada por 
artesanos wixárikas de Mezquitic, en su 
discurso se comprometió a trabajar por 
reducir los aranceles que se pagan por 
exportar esta bebida a otros países.

“Tenemos que trabajar para reducir 
los aranceles que se cobran al tequila 
en distintos países que hoy son una 
barrera de ingreso. Hemos hablado 
del tema de India, hemos hablado 
del tema de China. Si logramos una 
reducción arancelaria en esos países 
para el tema del tequila, la industria 
va a crecer”.

El presidente de la Cámara Nacional 
de la Industria Tequilera, Roberto Ciprés 
aprovechó para hacer un llamado a 
cerrar filas con el gobierno de México 
para enfrentar los principales retos del 
país.

Con la colocación de la botella 
conmemorativa de Tequila Lab 
se llegó a las 3 mil 199 botellas 
diferentes de Tequila exhibidas, 
alcanzando así un Récord Guinness 
que puede ser admirado en el Centro 

Cultural y de Negocios, Tequila Lab, 
esta exhibición reafirma el carácter 
emblemático y global de esta bebida 
que se ha convertido en una carta 
de presentación de México, en este 
espacio, se contempla el paso del 
tiempo, los años de historia, el arduo 
trabajo, la pasión, la autenticidad; y nos 
invita a mirar hacia el futuro, mencionó 
el Tesorero del Consejo Directivo del 
CRT, Rodolfo González, durante su 
intervención en representación del 

Para conmemorar 
el Día Nacional del 
Tequila se logró la 
marca mundial de 
la mayor cantidad 
de botellas de la 

espirituosa bebida 
reunidas en un lugar

Fr
an

ci
sc

o 
R

od
ríg

u
ez

Se hizo un llamado a todos los sectores de la agroindustria tequilera a trabajar en unidad.

Este año la Cámara Nacional 
de la Industria Tequilera, 
el Consejo Regulador del 
Tequila en conjunto con 
el Gobierno de Jalisco, se 
unieron para celebrar el 
Día Nacional del Tequila, en 
el marco de la unif icación 
de esta fecha con el Día 
Internacional, qué es un 
trabajo que están realizando 
los legisladores federales, 
para celebrarlo en el país y el 
mundo cada 24 de julio.
El Tequila es más que una 
bebida, es motor económico, 
símbolo de identidad, 
cultura y orgullo nacional. 
Con este récord mundial, 
la agroindustria tequilera 
refrenda su compromiso para 
seguir elevando el nombre de 
México y el Tequila a lo más 
alto.

PARA SABER

Presidente del Consejo Regulador del 
Tequila, Aurelio López Rocha.

“Detrás de cada una de estas botellas 
de Tequila están las manos de más de 
100 mil familias que día con día entregan 
su vida al campo, a la tierra, al agave y 
a producir nuestra bebida nacional 
por excelencia. Lo que vemos hoy 
es más que una exhibición de 
botellas es una declaración 
y muestra de amor a 
nuestra identidad 
mexicana”, recalcó

El evento reunió a autoridades de los tres órdenes de Gobierno, líderes del sector Agave-Tequila, y medios de comunicación.

Rodolfo González.
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Recibirán apoyo escolar más de 6 
mil estudiantes de Atoyac y Cocula

Entregarán mochilas con útiles escolares, uniformes deportivos y calzado 
para evitar la deserción escolar y apoyar la economía

Redacción/Quadratín Jalisco

Con la entrega de paquetes 
escolares del programa estatal 
¡Listo Jalisco!, más de 6 mil 
estudiantes de Atoyac y Cocula 

se verán beneficiados.  Priscilla Franco 
Barba, secretaria del Sistema de 
Asistencia Social, encabezó las entregas 
de este programa que busca fomentar 
la permanencia escolar y apoyar la 
economía de las familias jaliscienses. 

Los apoyos consisten en mochilas con 
útiles escolares, uniformes deportivos y 
calzado, que permiten a niñas, niños y 
adolescentes de nivel básico contar con 
lo necesario para iniciar el ciclo escolar. 
En Cocula, la entrega tuvo lugar en la 
Secundaria General No. 49 Cocollan, 
donde se atendió a 4 mil 954 alumnas y 
alumnos en esta primera etapa, con una 
inversión estatal y municipal conjunta 
de más de 7.6 millones de pesos.  

Durante la jornada, se contó con 
la participación especial de Diego 
Alejandro Ruelas Gómez, estudiante 
destacado por su trayectoria académica 
en matemáticas.  

Con apenas 14 años, Diego ha 
representado a México en competencias 
internacionales en Singapur y Turquía, 
obteniendo múltiples medallas de 
oro, plata y bronce, además de una 
mención honorífica y un trofeo por 
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La inversión estatal y municipal para este fin, es de más de 7.6 millones de pesos.

Se plantarán más de 430 ejemplares de arce, 
oyamel y encino.
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Reforestan el Bosque de Arce en Talpa de Allende
Redacción/Quadratín Jalisco

Más de 430 ejemplares de 
arce, oyamel y encino fueron 
plantados en el Parque Estatal 

Bosque de Arce, ubicado en Talpa de 
Allende, como parte de una jornada de 
restauración ecológica para recuperar 
zonas afectadas por incendios y 

deforestación. 
La actividad forma parte de 

la Jornada de Restauración 
y Reforestación 2025, 

organizada por la 
Secretaría de Medio 

Ambiente y 

Desarrollo Territorial (Semadet) en 
coordinación con la organización 
civil Regeneractivo, con apoyo de 
brigadistas, autoridades municipales y 
habitantes de la región. 

El Bosque de Arce es un ecosistema 
único en el país. Ahí crece el Acer 
binzayedii, conocido como maple de 
Jalisco, una especie endémica y en 
peligro, que sólo se encuentra en esta 
zona de montaña y que da nombre 
al parque. 

El incendio de 2019 dañó 
severamente dos parajes, por lo que 
los trabajos de reforestación buscan 
acelerar la recuperación natural 

del bosque. El director general de 
Recursos Naturales de Semadet, 
Daniel Graf Pérez, explicó que estas 
acciones ayudan a conservar especies 
prioritarias y a restaurar el equilibrio 
ecológico del área. 

“Estamos tratando de adelantar 
el proceso de sucesión ecológica en 
este bosque y aumentar la superficie 
cubierta por el arce de Jalisco”. 

El Parque Estatal Bosque de Arce fue 
declarado Área Natural Protegida en 
2016. Tiene 150 hectáreas de Bosque 
Mesófilo de Montaña, uno de los 
ecosistemas más biodiversos y frágiles 
del país. 

la educación. Muchas gracias”, señaló 
Ruelas Gómez. 

En Atoyac, la sede fue la Secundaria 
Niños Héroes, donde se distribuyeron 
paquetes escolares a mil 523 
estudiantes. La inversión estatal y 
municipal ascendió a más de 2.3 
millones de pesos. 

“Estamos aquí para refrendar nuestro 
compromiso con la educación con 
nuestras niñas, nuestros niños y nuestros 
jóvenes, y con el futuro de Cocula. 
Quiero expresar un agradecimiento 
muy especial al Gobernador del Estado, 
Pablo Lemus Navarro, por su firme, 
compromiso con la niñez, y por seguir 
públicas que impactan directamente 
a las familias” señaló Luis Armando 
Aldana González, presidente municipal 
de Cocula. 

La secretaria Priscilla Franco destacó 
que en los municipios están impulsando 
otros proyectos para mejorar espacios 
públicos como parques, así como la 
inversión en estancias infantiles de 
sostenimiento privado que aún no 
reciben recursos públicos. Subrayó la 
importancia de apoyar a quienes están 
al frente de los cuidados. 

haber alcanzado el segundo lugar a 
nivel mundial en su categoría. 

“Estoy muy agradecido, y pues 

estamos agradecidos con el Gobierno 
Estatal y Municipal de Cocula por estos 
útiles, estos uniformes y por apostar a 
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Jalisco y California, unidos 
por la comunidad migrante
Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Jalisco sostuvo un 
encuentro con una delegación 
del Congreso del Estado de 
California, Estados Unidos, con el 

objetivo de fortalecer la cooperación 
binacional y trabajar en acciones que 
beneficien a las y los jaliscienses que 
viven en el extranjero. 

La reunión se llevó a cabo en 
Casa Jalisco y fue encabezada por el 
gobernador Pablo Lemus Navarro, 
quien destacó la importancia de 
mantener una relación cercana con 
California, donde reside la comunidad 
jalisciense más numerosa fuera de 
México, con alrededor de 5.5 millones 
de personas de primera, segunda o 
tercera generación. 

“Nuestra relación es de hermanos, 
va más allá de partidos políticos 
o gobiernos. Lo que perdura es la 
hermandad entre nuestros pueblos”, 
afirmó el mandatario estatal. 

Durante el encuentro se abordaron 
temas como desarrollo económico, 
intercambios académicos, movilidad, 
innovación tecnológica y promoción de 
derechos humanos. 

También se presentó una agenda 
estratégica que busca posicionar a Jalisco 
como un polo de innovación en América 
Latina, con el objetivo de convertirlo en el 
nuevo California de México. 

La delegación californiana fue 

encabezada por el asambleísta David 
Álvarez, presidente del Comité Selecto 
de Relaciones Binacionales California-
México, quien destacó que esta es la 
comitiva más numerosa que ha visitado 
Jalisco, integrada por legisladores 
latinos de diferentes distritos, muchos 
con raíces jaliscienses. 

“Representamos a un jalisciense más 
y queremos establecer esta relación 
porque entendemos la importancia 
familiar, cultural y económica que existe 
entre nuestras comunidades”, señaló 
Álvarez. 
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El mandatario estatal destacó la importancia de mantener una relación cercana con California.

Infringían la Ley de Movilidad y Seguridad 
Vial del Estado de Jalisco. 
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Aseguran 81 
motocicletas en 
rodada nocturna 
de Zapopan
Redacción/Quadratín Jalisco

Por infringir la ley, 81 motocicletas 
que participaban en una rodada 
la noche del miércoles, fueron 

aseguradas por la Policía Vial. El 
operativo se llevó a cabo en avenida 
Vallarta donde uniformados de la policía 
de Zapopan, Policía Metropolitana, 
Policía del Estado, Guardia Nacional y C5 
EscudoJalisco, detectaron el recorrido 
de motociclistas por las principales 
vialidades Dee la Zona Metropolitana 
de Guadalajara (ZMG). 

Fue en el paso a desnivel de avenida 
Vallarta, donde les dieron alcance al 
detectar motocicletas irregulares y 
conductas que infringían la Ley de 
Movilidad y Seguridad Vial del Estado 
de Jalisco. 

Tras la revisión, en total, 81 
motocicletas fueron aseguradas, en su 
mayoría por falta de documentos o no 
portar casco. También se detectaron 
arrancones y conducción imprudente 
que pusieron en riesgo a terceros. 

Las unidades fueron llevadas en 
grúas a un despótico, donde 
tendrán que acudir los dueños 
a presentar documentación 
que pruebe su legítima 
posesión y que 
paguen su multa 

Impulsarán hábitos saludables en escuelas
Redacción/Quadratín Jalisco

Del 6 al 13 de septiembre se 
llevará a cabo la Semana 
Nacional de Salud 2025, y Jalisco 

tendrá una participación destacada 
con una campaña intensiva para 
promover estilos de vida saludables, 
especialmente entre niñas, niños y 
adolescentes en edad escolar. 

El secretario de Salud Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, informó que durante 
esos días se reforzarán las acciones 

preventivas en todo el estado a través 
de ferias de salud, talleres, tamizajes, 
campañas informativas y actividades en 
escuelas, centros laborales y espacios 
públicos. 

Entre los programas que se activarán 
se encuentran Vive Salud, Vive Feliz, 
Tres por Mi Salud y Salud Casa por 
Casa, además de capacitación para 
la población sobre el etiquetado de 
alimentos con sellos de advertencia, 
con el fin de orientar a las familias hacia 
decisiones de consumo más saludables. 

 
 

En esta ciudad 
estadounidense vive la 

población jalisciense 
más numerosa fuera 

de México, con 5.5 
millones de personas

 Del 6 al 13 de septiembre se realizará la 
Semana Nacional de Salud.
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correspondiente.
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Confirman antecedentes de 
Kelvin N por abuso a menores

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Kelvin N, vinculado a proceso 
por el feminicidio de Karla 
Bañuelos sí fue detenido en 
2019 y cumplió sentencia por 

abuso contra menores de edad, ahora 
se ha negado a declarar sobre los 
motivos de la agresión en contra de la 
joven en Balcones de Oblatos, indicó el 
Fiscal de Jalisco, Salvador González de 
los Santos. 

“Recuerden que es un derecho que 
tiene todo procesado, todo detenido 
de abstenerse a declarar. Desde 
luego, como todos lo advertimos, fue 
muy evidente la ejecución de Kelvin, 
de esta muchacha. Sin embargo, se 
acogió al derecho de abstenerse a 
declarar. Lo que sí les puedo decir es 

que se ve algo arrepentido del evento, 
por lo que hizo. Hasta este momento 
no ha declarado. En la audiencia 
de imputación, de igual manera, se 
abstuvo a declarar. Con todas las 
evidencias que todos vimos, hubo 
elementos suficientes para poderlo 
vincular al proceso.” 

En rueda de prensa semanal, el 
Fiscal Estatal informó que no han 
encontrado el fusil de asalto AR15 que 
utilizó el agresor. A pregunta expresa 

dijo que están agotando todas las 
líneas de investigación por lo que 
no hay elementos para confirmar la 
versión de que la víctima se dedicaba 
también al narcomenudeo. 

Este caso conmovió a toda la 
sociedad jalisciense porque Karla 
dejó huérfana a una niña de 12 años, 
porque el video de su asesinato fue 
ampliamente difundido y porque 
llamó la atención que Kelvin Josué 
portara un arma de grueso calibre.
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Había sido detenido en 2019 y cumplió su sentencia, señaló el Fiscal.

El hecho habría ocurrido después de un 
desalojo.
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Detenidos, 4 
policías por 
presunto 
homicidio

Redacción/Quadratín Jalisco

Confirma el Fiscal del estado de 
Jalisco, Salvador González de los 
Santos la detención del cuatro 

policías de Tlajomulco por su presunta 
responsabilidad en el asesinato de un 
hombre después de un desalojo. 

“De los policías de Tlajomulco, 
inicialmente se recibió un reporte en 
base Palomar donde reportaban al 
parecer algunos, pues algún evento, 
creo que disparos de arma de fuego. 
Llega la patrulla y pues hay un incidente 
ahí con la detención de esta persona. 
Pues obviamente gente, al parecer 
gente de la misma colonia pues estaba 
poniendo a que se lo llevan. 

Al final de cuentas si hay una cuestión 
entre los policías se llevan al detenido. 
Posteriormente ellos reportan el 
fallecimiento de esta persona.” González 
de los Santos, indicó que fue la propia 
Comisaría de Tlajomulco de Zúñiga quien 
puso a disposición de la Fiscalía a estos 
elementos para la investigación. 

Por otro lado, en más casos relacionados 
con elementos policiacos, el fiscal estatal 
mencionó que siguen en la búsqueda 
de tres uniformados de Zapopan 
relacionados con el asesinato de una 
familia de San Cristóbal de la Barranca. 

Recordó que hay tres personas 
detenidas por este hecho y ahora 
buscan a dos policías en activo y un ex 
elemento de la corporación zapopana.

Confirman asesinato de 2 mujeres en Teocaltiche
Redacción/Quadratín Jalisco

El fiscal del estado de Jalisco, 
Salvador González de los 
Santos, informó que se investiga 

si el asesinato de dos mujeres 
comerciantes ocurrido en el centro 
de Teocaltiche está relacionado con 
la venta de drogas o con el homicidio 
de un hombre en Fresnillo, Zacatecas, 
presunto integrante de un grupo 
delictivo. 

Durante su rueda de prensa 
semanal, el funcionario señaló 

que aún no hay elementos 
suficientes para 

establecer un vínculo 
directo entre los 

hechos, pero 

Ahora, se ha negado 
a declarar sobre los 

motivos de la agresión 
en contra de la joven en 

Balcones de Oblatos

Investigan la relación del crimen con homicidio de hombre en Fresnilllo.
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todas las líneas de investigación 
siguen abiertas.

 “Estamos verificando si pudiera 
haber relación con algún tipo de venta 
de droga o no, o cuál sería el móvil. 

La verdad no me atrevería ahorita a 
mencionar eso, porque tenemos que 
agotar todas las líneas de investigación 
y no podemos dejar de lado ninguna”, 
dijo González de los Santos.
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Pondrán en marcha la Casa Compasiva 
para pacientes en etapa terminal

Se ubica en uno de los últimos pisos del Hospital de Cancerología; 
contará con personal especializado las 24 horas del día

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de brindar atención 
digna y especializada a personas 
en etapa terminal y apoyar a 
sus familias, el DIF Jalisco y el 

OPD Servicios de Salud pusieron en 
marcha la Casa Compasiva de Cuidados 
Paliativos, ubicada en uno de los últimos 
pisos del Hospital de Cancerología. 

Este nuevo espacio contará con 
personal especializado en medicina 
paliativa, tanatología, enfermería, 
psicología, trabajo social, rehabilitación 
y terapias integrativas, con atención 
las 24 horas del día, los siete días 
de la semana. En su primera etapa 
tendrá capacidad para 10 adultos y 10 
menores, con posibilidad de ampliar a 
20 camas para personas adultas y 10 
más para adolescentes. 

El titular del OPD Salud Jalisco, Héctor 
Hugo Bravo Hernández, explicó que 
esta iniciativa busca mejorar la calidad 
de vida de pacientes y cuidadores, 
disminuir la carga en hospitales 
generales y ampliar la cobertura para 
una población desatendida. 

“Queremos ofrecer mayor 
accesibilidad para familias de bajos 
recursos que no pueden atender en 
casa a pacientes con enfermedades 
terminales, así como reducir el estrés y 
la carga emocional de sus cuidadores”, 
afirmó. 
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En su primera etapa tendrá capacidad para 10 adultos y 10 menores.

Además, éstas serán espacios seguros para 
las mujeres, anunció el fiscal.
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Instalarán botones de pánico en tiendas de conveniencia 
Re d a c c i ó n / Q u a d r at í n  J a l i s c o

A través de un botón de auxilio 
que se colocará en tiendas de 
conveniencia que colaboran 

con la estrategia y que se sumarán 
como espacios seguros para ellas, 
el C5 Escudo Jalisco trabajará en 
la atención inmediata de quienes 
soliciten ayuda ante una situación 
de riesgo. 

Esto forma parte de la estrategia 
Pulso de Vida, para ofrecer seguridad 
a las mujeres. Juan Carlos Contreras 
Vargas, director General del C5 
Escudo Jalisco, explicó que se estudia 

la mejor manera de poner al alcance 
este botón, que los encargados de 
estos establecimientos podrán activar 
para solicitar apoyo de las autoridades 
ante una situación de auxilio. 

“Esta estrategia se trabaja en 
coordinación con las áreas de 
tecnología de cada una de una de 
las cadenas comerciales para definir 
en dónde es el mejor punto para 
instalarlo, para que ellos tengan 
sus protocolos de seguridad, que 
la persona que atiende sea quien 
presione el botón y, de inmediato, 
nos llegue la alerta de forma paralela 
al C5 y al centro de monitoreo de 

la cadena comercial con quienes 
estemos trabajando”, indicó Juan 
Carlos Contreras. 

TIENDAS PARTICIPANTES 
La Estrategia Pulso de Vida 

integrará en esta acción a cadenas 
OXXO, Farmacias Guadalajara, 
7-Eleven y Grupo Alsea, con 
quienes se trabajó en estos 
días para que también se 
sumen Starbucks, Burger 
King y Domino´s 
Pizza, entre otros  

la unidad y coordinar al voluntariado 
que acompañará a las familias. Además, 
se integrará un patronato para fortalecer 
el proyecto y asegurar su sostenibilidad. 
El secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, calificó la iniciativa 
como un paso innovador en la política 
estatal de cuidados paliativos. 

“Hay pacientes que requieren alivio 
del dolor que no se logra en casa. Una 
hospitalización de duración variable 
puede hacer la diferencia en su 
bienestar”, señaló. El modelo incluye 
acompañamiento emocional tanto 
para pacientes como para sus seres 
queridos. Las y los usuarios recibirán 
apoyo ante la fragilidad de la vida, el 
dolor físico y emocional, mientras que 
sus familias podrán acceder a grupos de 
ayuda para transitar el duelo anticipado 
y despedirse en un entorno digno y 
armonioso. 

Según datos publicados en la revista 
Medicina Paliativa, alrededor del 52 por 
ciento de las defunciones en México 
requieren este tipo de cuidados. En 
Jalisco, donde se registran cerca de 
54 mil fallecimientos anuales, más 
de la mitad están relacionadas con 
enfermedades crónicas.

Por su parte, la presidenta del DIF 
Jalisco, Maye Villa, destacó que la Casa 
Compasiva es mucho más que un 
centro médico. “Es una declaración 
de principios y una apuesta por una 
atención centrada en la persona. Este 

espacio también es una casa para 
quienes trabajamos desde el corazón, 
convencidos de que el amor y la 
dignidad no deben faltar en ninguna 
etapa de nuestras vidas”. 

El DIF estatal se encargará de equipar 

establecimientos 
comerciales. 
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Respalda Vero Delgadillo decisión
de Lemus para frenar tarifas del agua

La presidenta dijo que es inaceptable el aumento y que es el momento 
oportuno para hacer una reingeniería técnica y administrativa

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

La Presidenta de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo, respaldó la 
decisión del Gobernador, Pablo 
Lemus, para frenar el incremento 

a las tarifas del agua aprobado por la 
Comisión Tarifaria del Siapa.

Además, agregó, es el momento 
oportuno para hacer esta reingeniería 
técnica y administrativa del organismo 
operador del agua.

“Yo coincido con la postura del 
gobernador, por supuesto que se tiene 
que hacer una reingeniería profunda, 
administrativa, técnica, estructural del 
Siapa y creo que es una gran apuesta 
la que está haciendo el Gobernador 
y por lo que le toca al Gobierno de 
Guadalajara nos estaremos sumando 
a ese esfuerzo. Creemos que es un 
momento indicado para hacerlo y de lo 
que toca parte del municipio estaremos 
sumándonos también”.

En entrevista en el Tequila Lab, 
la presidente tapatía dijo que sí es 
necesario un drenaje profundo como 
ha mencionado el gobernador Pablo 
Lemus, pero una inversión de nueve 
mil millones de pesos escapa de 
las posibilidades del municipio, por 
lo que deberá ser una obra estatal. 
Incluso, ante el tamaño de la inversión, 
consideró que es oportuno solicitar 
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Verónica Delgadillo asegura que el sistema necesita una reingeniería profunda. 

La encuesta del INEGI arroja que GDL logró la 
cifra más baja de percepción de inseguridad.
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Aumenta percepción de seguridad en GDL, reporta INEGI
Redacción/Quadratín Jalisco

De acuerdo a la Encuesta Nacional de 
Seguridad Pública Urbana (ENSU) 
del INEGI, Guadalajara logró la cifra 

más baja de percepción de inseguridad 
en los últimos 7 años.

De la misma manera, aumentó la 
percepción de seguridad casi 10 puntos 

de diciembre del año pasado a la 
fecha, gracias a la Estrategia de 

Seguridad Ciudadana basada 
en la proximidad ciudadana

La encuesta del 
INEGI arroja que 

G u a d a l a j a r a 

logró la cifra más baja de percepción de 
inseguridad desde el mes de marzo de 
2018.

También se redujo el porcentaje de 
población que experimentó conflictos 
o enfrentamientos pues pasó de 45.9 
por ciento en marzo del 2025 a 40.7 por 
ciento en junio de este año.

Para el Gobierno Municipal la Visión 
de Ciudad es la Estrategia de Seguridad 
Ciudadana “La Ciudad que te Cuida” 
impulsada por la alcaldesa tapatía, 
Verónica Delgadillo García, va más allá 
de tener patrullas y equipamiento, 
coordina los esfuerzos de las diferentes 
dependencias del Gobierno Municipal.

El primer pilar es la Seguridad y 
Proximidad Ciudadana, con un trabajo de 
la Comisaría de Guadalajara que utiliza la 
cercanía para hacer trabajo de inteligencia 
con más de 353 chats de comunidad, que 
aunado a la tecnología permiten tener un 
trabajo operativo efectivo.

El segundo, los servicios y espacios 
públicos con diferentes programas como 
Guadalajara Limpia que ayudan a mejorar 
el entorno y a promover el uso del espacio 
público.

El tercero, la política social y de cuidados 
implementa estrategias para fortalecer 
las comunidades y por lo tanto las redes 
de apoyo de las personas.

El presidente municipal de 
Zapopan, Juan José Frangie, 
aseguró que su gobierno no 
respaldará el incremento en 
las tarifas del Siapa aprobado 
recientemente por el Consejo del 
organismo, al considerar que no se 
pueden trasladar a la ciudadanía 
los errores financieros y operativos 
que arrastra la institución.
“Zapopan no está de acuerdo, 
definitivamente no podemos irnos 
a puros tarifazos. Lo que se necesita 
en el Siapa es una reestructura 
total: financiera, administrativa y 
de infraestructura”, afirmó Frangie. 
También señaló que el organismo 
presenta una cartera vencida de 
17 mil millones de pesos, lo que 
exige decisiones técnicas urgentes, 
aunque descartó la necesidad de 
destituir a sus actuales directivos.

LAMENTA ACCIONAR 
DEL CONSEJO DEL AGUA 

apoyo del gobierno federal tomando 
en cuenta el beneficio que significaría 
para millones de habitantes de la zona 
metropolitana de Guadalajara. 

Finalmente, Delgadillo García, si 
bien reconoció su satisfacción porque 

en el último estudio del ENSU bajó la 
percepción de inseguridad en la capital 
de Jalisco, lo que demuestra que hay 
resultados, no es suficiente, porque 
es necesario que todos se sientan 
protegidos en la Ciudad que te Cuida.
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   Ciudad de México.- a 24 de julio de 2025

POSICIONAMIENTO

El poder no puede censurar la verdad.

Posicionamiento del Foro Nacional de Periodistas y Comunicadores A.C.

En México se está consolidando una peligrosa tendencia: el uso de mecanismos legales para silenciar la crítica y castigar la 
libertad de expresión. En las últimas semanas, periodistas y ciudadanos han sido víctimas de decisiones judiciales despro-
porcionadas, con consecuencias que van más allá del ámbito jurídico: atentan directamente contra el derecho a informar, 
a opinar y a disentir.

El caso de Jesús Castañeda, periodista en Acapulco y director de Acapulco Trends, es paradigmático. Por publicar investi-
gaciones sobre posibles desvíos de fondos públicos en el gobierno municipal, fue acusado de violencia política de género 
por la alcaldesa de Morena, Abelina López. La sanción no sólo ordena el retiro de los contenidos, sino también la publi-
cación de disculpas durante 15 días consecutivos, la difusión del fallo judicial y una multa económica, todo ello sin 
que hubiera sido notificado formalmente ni se le brindara oportunidad de una defensa justa.

En la Ciudad de México, el periodista Héctor de Mauleón fue obligado a eliminar una columna crítica del portal de El Uni-
versal, además de ser inscrito por tres años en el Registro Nacional de Personas Sancionadas por Violencia de Género. 
Se utilizó una figura legal originalmente concebida para sancionar agresiones políticas contra mujeres, ahora aplicada para 
censurar la opinión de un columnista.

En Campeche, el periodista Jorge Luis González Valdez, jubilado, fue vinculado a proceso penal y sometido a medidas que 
rayan en lo kafkiano: un censor judicial debe revisar toda declaración pública suya y el medio Tribuna, del que fue director, 
debe pedir autorización para mencionar a la gobernadora Layda Sansores.

Y esta persecución no se limita al gremio periodístico. En Hermosillo, Sonora, la ciudadana Karla Estrella fue sancionada 
por publicaciones críticas contra una diputada local. Se le impuso una multa, la obligación de emitir disculpas públicas 
durante 30 días y tomar cursos de reeducación en género. En sus disculpas, la ley le prohibió mencionar a la diputada por 
nombre, debiendo referirse a ella como “dato protegido”.

Estos casos no son excepcionales. Son parte de una estrategia que aprovecha vacíos legales, interpreta de forma arbitraria 
conceptos como “violencia política” y “odio político” y, con ello, convierte los derechos de las mujeres y las leyes electorales 
en pretextos para censurar y castigar.

Desde el Foro Nacional de Periodistas y Comunicadores A.C. afirmamos categóricamente: la crítica no es violencia, el 
periodismo no es un delito y opinar no debe ser castigado.

Nos preocupa que en el México del siglo XXI, el ejercicio de derechos fundamentales sea considerado un acto punible si 
incomoda al poder. Que los tribunales y órganos administrativos operen como extensiones políticas para castigar a quienes 
exponen abusos, omisiones o corrupción.

Por ello, exigimos al Gobierno Federal, a los gobiernos estatales y municipales, así como a los poderes legislativos y judi-
ciales:

1. Que se garantice de forma irrestricta la libertad de expresión, el ejercicio periodístico y la participación ciudadana en 
la vida pública.

2. Que se revisen y, en su caso, se revoquen las sanciones impuestas a los periodistas Jesús Castañeda, Héctor de 
Mauleón, Jorge Luis González Valdez y la ciudadana Karla Estrella.

3. Que se ponga fin al uso instrumental de la ley para silenciar voces críticas y que se establezcan salvaguardas consti-
tucionales para proteger la libertad de prensa y de opinión.

El periodismo no puede ni debe vivir bajo amenaza. Las leyes deben ser escudo, no garrote. El Estado mexicano tiene la 
obligación de respetar, proteger y promover la libre expresión como piedra angular de cualquier democracia.

Callar al periodismo es callar a la sociedad. Y la sociedad no debe, ni puede, guardar silencio.

Foro Nacional de Periodistas y Comunicadores A.C.

Julio de 2025

A T E N T A M E N T E 

L.P. Rafael Cano Franco
Presidente del Foro Nacional 

de Periodistas y Comunicadores A.C.

Laura Imelda realizó un recorrido en el que 
supervisó las obras. 
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Entrega Laura 
Imelda obra del 
mercado Triple A
Redacción/Quadratín Jalisco 

La presidenta de Tlaquepaque, 
Laura Imelda Pérez Segura, realizó 
un recorrido en el que supervisó 

las obras realizadas en el mercado 
municipal Triple A, ubicado en el 
Fraccionamiento El Sauz. 

Los trabajos de rehabilitación 
consistieron en la construcción de 
enjarres, bardas, columnas y muros 
perimetrales, resanes sobre fachadas, 
reparación de baches de pasillos sobre 
el contorno y perímetro del mercado, 
construcción de desagües de agua 
pluvial, ampliación de rampas de 
acceso con simbología de personas 
con discapacidad. 

También se aplicó pintura vinílica y 
esmalte sobre marquesinas, fachadas, 
bardas, muros perimetrales, rampas 
de acceso, columnas, cancelería, 
herrería en general, pasamanos, 
cortinas, puertas y portones, e 
instalación de nuevo de cableado. 

La alcaldesa continúa con la entrega 
de proyectos que fueron propuestos 
como tema de campaña. 

El municipio tiene 
contemplado el 
remozamiento de 
alrededor de 20 mercados 
en este año.

EL DATO



viernes 25 de julio de 2025

10

Firma Tlajomulco convenio para 
acercar la formación laboral 

Quirino resaltó el valor de este esfuerzo conjunto para impactar positivamente 
a sectores clave de la población, como personas migrantes o repatriadas

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de ampliar las 
oportunidades de capacitación 
y fortalecer las herramientas 
laborales de las y los ciudadanos, 

el presidente municipal, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, encabezó la 
firma de un convenio de colaboración 
con el Instituto de Formación para el 
Trabajo del Estado de Jalisco (Ideft). 

“Hoy Tlajo firma un compromiso por 
el futuro laboral de nuestra gente”, 
señaló el alcalde al destacar que este 
acuerdo permitirá ofrecer cursos, 
talleres y certificaciones con validez 
oficial, enfocados en el desarrollo de 
habilidades prácticas acordes a las 
demandas reales del mercado laboral. 
Gerardo Quirino resaltó el valor de 
este esfuerzo conjunto para impactar 
positivamente a sectores clave de la 
población, como personas migrantes o 
repatriadas. 

“Esta firma significa mucho, mucho 
más de lo que hoy plasmamos; significa 
el compromiso de que juntos podamos 
seguir contribuyendo al desarrollo 
de nuestra ciudad, del occidente 
y de nuestro país en general. Hay 
condiciones inmejorables; creo que si 
todos hacemos lo que nos corresponde, 
vamos a lograr grandes cosas”.
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Gerardo Quirino encabezó la firma de un convenio de colaboración con el Ideft. 

Se trata de un proyecto que busca seguir impulsando el desarrollo. 
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Inauguran Zona Creativa Indajo 
Redacción/Quadratín Jalisco 

El presidente municipal de 
Tlajomulco, Gerardo Quirino 
Velázquez Chávez, inauguró la Zona 

Creativa Indajo. 
Se trata de un proyecto que busca 

seguir impulsando el desarrollo integral 
de las juventudes, enfocado en el 
talento, la expresión y el futuro de este 

importante sector de la población. 
“En Tlajo creemos en las 

juventudes, en su talento y en 
su voz. Este espacio es para 

que brillen, se expresen 
y construyan el 

futuro que se 

merecen”, señaló el alcalde al dar la 
bienvenida a las nuevas instalaciones. 

Gerardo Quirino destacó el valor 
de sumar esfuerzos para generar 
alternativas reales de crecimiento para 
las nuevas generaciones. 

“Porque solamente sumando, 
uniéndonos, trabajando en equipo, 
salen bien las cosas. Lo que hoy 
estamos viendo, que es esta Zona 
Creativa, no es más que ese esfuerzo 
de muchas y de muchos por seguir 
buscando alternativas de desarrollo 
para los jóvenes. Al final, lo que 
necesitamos es de su creatividad, de 
su energía, de sus ideas, para seguir 
forjando el futuro”. 

instalaciones municipales como el 
DIF Tlajomulco, para facilitar el acceso 
desde distintas zonas del municipio. 

El titular del Instituto de Formación 
para el Trabajo del Estado de Jalisco, 
Salvador Cosío Gaona, destacó la 
importancia de la certificación técnica 
como una vía real para mejorar la 
empleabilidad dentro y fuera del país. 

“Tenemos que generar mejor capital 
humano, plusvalía cultural humana. Los 
profesionistas tradicionales, como un 
abogado, no pueden ir a trabajar a otro 
país porque no tienen la licencia que se 
los permita”.

“Pero alguien que tiene un certificado 
otorgado por el IDEFT, que le diga 
formalmente a la empresa, a la 
sociedad, a la comunidad que es 
jardinero, mecánico, fontanero, 
técnico en aire acondicionado, 
técnico en la construcción, tornero, 
especialista en redes, community 
manager, especialista en algún 
tipo de herramienta… con ese 
documento puede hacer su vida 
laboral en cualquier parte del mundo, 
previamente apostillado”, explicó. 

“Por eso me da mucho gusto la 
firma de este convenio y, a partir de 
ello, ponernos a trabajar en distintos 
temas. Hablabas ahorita de nuestros 
hermanos repatriados, migrantes que 
hoy viven una situación complicada. 
Acabamos de firmar un convenio para 

también recibir a nuestros paisanos 
aquí y poderlos encauzar en nuestras 
ferias de empleo, y qué mejor que 
acompañarlos con una capacitación 
que nos pueda dar el IDEFT”, apuntó. 
Las capacitaciones podrán realizarse 
de forma presencial o en línea, en 

“Este espacio nos dará la oportunidad 
de tener áreas de desarrollo. El tema 
gamer se ha convertido en una industria 

que genera millones y millones de 
pesos en todo nuestro país y a nivel 
mundial”, abundó. 
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No fue mi intención herir 
ni dividir: Chicharito
El jugador de Chivas dio 

la cara luego de que 
fuera sancionado por 
sus polémicos videos 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Javier Hernández Balcázar ha 
decidido dar la cara. Chicharito 
fue castigado por Chivas y por la 
Federación Mexicana de Futbol, 

luego de los comentarios vertidos 
en sus redes sociales, que fueron 
calificados por la presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum, como machista. 
Este miércoles, el propio delantero 
emitió un mensaje en el que asegura 
lamentar lo sucedido.

“Agradezco de corazón a todos 
los que me han apoyado, a quienes 
con respeto, me han compartido sus 
perspectivas y me exigen ser una mejor 
persona. Lamento profundamente 
cualquier confusión o malestar que 
mis palabras recientes hayan causado; 
nunca fue mi intención limitar, herir ni 
dividir”, aseguró.

“Como padre, hombre y miembro 
de esta comunidad, mi prioridad 
es actuar con respeto, humildad y 
responsabilidad. Estoy escuchando, 
reflexionando y comprometido a 
expresarme con una mejor claridad y 

sensibilidad, especialmente en temas 
tan delicados”, añadió Javier Hernández, 
en una carta a la opinión pública en sus 
redes sociales.

“Creo que el cambio empieza por uno 
mismo. Aprovecharé esta oportunidad 
para entender, crecer y seguir 
trabajando para ser una mejor versión 
de mi mismo, desde la honestidad, el 
amor por mi familia, mis valores y el 
amor por todos ustedes. Gracias por 

su comprensión, exigencia, amor y 
compañía en este camino”, concluyó el 
Chicharito.

El Guadalajara se desmarcó de lo que 
dijo el atacante y anunció un castigo 
monetario. Lo mismo hizo la Federación 
Mexicana de Futbol, con una multa y 
ademas se abrió una investigación en 
su contra.

De esta manera, el Chicharito busca 
poner paños fríos a una situación que 
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Javier Hernández agradeció a quienes lo han apoyado. 

El equipo que gane viajará a Madrid y se le 
rehabilitará su cancha. 
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Queda 
definida la 
Liguilla de 
Copa Jalisco  
César Huerta/Quadratín Jalisco

Quedó definida la Liguilla por el 
título de la Copa Jalisco 2025. Se 
realizó el sorteo de la fase final 

de este certamen y los 32 equipos que 
quedan con vida ahora saben a quién 
enfrentarán en el camino rumbo al 
campeonato. El equipo que alcance 
la gloria de este torneo tendrá el 
privilegio de viajar a Madrid y además la 
unidad deportiva d Edu municipio será 
rehabilitada por el Gobierno del Estado.

Los cruces han quedado definidos. 
Quedan 32 municipios en competencia 
y buscarán llegar a la final por el título 
que se disputará el 22 de septiembre 
en la cancha del Estadio Jalisco. El 
sorteo de los dieciseisavos se realizó 
anoche en la Hacienda El Refugio, en el 
municipio de Tala. Destacan los duelos 
entre Zapotiltic y Ameca, Tlajomulco 
de Zúñiga frente a Ixtlahuacán de los 
Membrillos y San Ignacio Cerro Gordo 
contra Cocula.  

La fase de Liguilla comenzará el 
sábado 26 y domingo 27 de julio, con 
duelos como Zapotlán el Grande ante 
La Barca, Chapala frente a Tala, Arandas 
contra Villa Corona y Tecolotlán ante 
Villa Hidalgo.

Fue durante el sorteo cuando se 
informó del nuevo premio que se 
agrega al equipo campeón: además del 
viaje a Madrid, recibirá la rehabilitación 
total de la unidad deportiva donde 
disputa sus encuentros.

Estadio de Chivas anuncia cambios para el Mundial
César Huerta/Quadratín Jalisco

La cancha es probablemente la 
mejora más visible en el Estadio 
Akron, de cara a la Copa del Mundo 

de 2026, en la cual será sede de cuatro 
encuentros. Pero no es la única novedad 
que tendrá. La casa de Chivas sufrirá 
una renovación importante de cara a 
dicho evento. 

“El Estadio Akron continúa en su 
proceso de mejora para mantenerse 

como el más funcional y bonito de 
nuestro país, además de poder cumplir 
con los requerimientos necesarios para 
ser la mejor sede de la Copa Mundial de 
la FIFA 2026”, explicó Chivas este jueves.

“El Estadio Akron tendrá una 
experiencia visual de otro nivel, pues 
las megapantallas ubicadas en las 
cabeceras aumentarán su tamaño 
y contarán con tecnología LED de 
la más alta definición y con mayor 
brillo. Además, se renovarán las vallas 

electrónicas y las pantallas internas 
ubicadas en zonas estratégicas 
del estadio”, detalló mediante un 
comunicado.

“El sistema de audio también se 
cambiará por completo para 
brindar mayor claridad, presión 
sonora y una experiencia 
auditiva envolvente, 
que pondrá a vibrar 
a todos los 
a s i s t e n t e s ”, 
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∙ Capacitación en la Universidad Policial
∙ Apoyo para vivienda
∙ Becas para sus hijas e hijos en universidades
   públicas y privadas
∙ Cobertura médica
∙ Descuentos y acceso a 28 programas
   sociales

En el Gobierno de Jalisco reconocemos
el valor de nuestras y nuestros
policías con beneficios reales

para ellos y sus familias:

a quienes nos cuidan
Cuidamos 

Más que un programa, 
es nuestro compromiso
con quienes protegen a Jalisco.JALISCO

¡La policía mejor pagada del país!


